



Pièces	3 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	578V151A
Prix	325 000 €

Plan-de-la-Tour

Appartement à vendre (83120)

Au cœur du charmant village provençal du Plan de la tour, venez découvrir ce nouveau programme neuf, composé de 18 logements. À pied de tous les commerces cette nouvelle résidence vous garantit calme et confort. Au premier étage, ce T3 de 66.14m² bénéficiera d'un balcon de 9.35m². Exposition Sud, Est et Ouest. Place de parking privée en sous-sol, deux étages avec ascenseur et vue sur les vignes pour certains appartements. Plages de Sainte-Maxime à seulement 15 minutes. Livraison prévue le dernier trimestre 2023. N'hésitez pas à nous contacter pour toutes informations complémentaires.

In the heart of the charming Provençal village of Plan de la tour, come and discover this new new program, consisting of 18 apartments. Within walking distance of all the shops, this new residence guarantees you peace and comfort. On the first floor, this T3 of 66.14m² will benefit from a balcony of 9.35m². South, East and West exposure. Private parking space in the basement, two floors with lift and view of the vineyards for some apartments. Sainte-Maxime beaches only 15 minutes away. Delivery scheduled for the last quarter of 2023. Do not hesitate to contact us for any additional ...

MC IMMOBILIER (VAR)

1 boulevard Gallieni - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr